

LA DISCUSIÓN. CHILLÁN 6611 P1

JUEVES 29 DE ABRIL DE 1982 p.2.

Conferencia sobre "Bello y la Reforma Judicial"

La benéfica influencia del ilustre polígrafo don Andrés Bello y López, ha sido realizada frecuentemente con relación a la preparación y redacción del Código Civil chileno vigente, aunque aquella se extendió también sobre otras ramas de nuestro ordenamiento jurídico nacional como el Derecho Internacional y el Derecho Procesal, por ejemplo, sin mencionar su actividad como gramático, filósofo y poeta, en cada una de las cuales dejó huella imborrable.

La personalidad de Bello será realizada una vez más durante el desarrollo del primer ciclo de estudios jurídicos, organizado por los ayudantes alumnos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Concepción. Con el patrocinio del decanato de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, de esa casa de estudios, ocupará la tribuna universitaria el profesor de la Universidad de Chile, Bernardino Bravo Lira, invitado especialmente, quien disertará sobre "Bello y la reforma judicial".

INTERESANTE CONFERENCIA

Pondrá, el profesor Bravo Lira, en relieve las ideas del insigne jurista en materia de organización y ordenamiento de nuestro Derecho Procesal, que adquiere más que nunca actualidad frente a los proyectos de reforma judicial anunciados por la ministro de Justicia, Mónica Madariaga Gutiérrez.

La conferencia se efectuará a las 18 horas de mañana en el salón auditorio de la Escuela de Derecho de la Univer-

sidad de Concepción. Se invita a jueces y abogados de Chillán y de San Carlos.

OTRAS CONFERENCIAS

El día 7 de mayo, a las 17 horas, se ofrecerá una conferencia a cargo de los profesores Héctor Humeres Magnan y Francisco Walker Errázuriz. El tema a tratar será: "Aplicación práctica de algunas disposiciones del D.L. 2.200 reformado por la ley 18.018". El lugar en que se dictará la conferencia será el auditorio de la facultad.

El 11 de mayo, a las 18 horas, el profesor Julio Sáez Perry, también en el auditorio de la facultad, se referirá a "Autoría y complicidad" (nuevos planteamientos).

Con fecha 14 de mayo, el profesor Manuel de Rivacoba y Rivacoba, en el mismo lugar, dictará una conferencia sobre "Influencia del pensamiento ilustrado y del revolucionario en la formación del Derecho Penal Moderno".

El 25 de mayo, a las 18 horas, auditorio de la Facultad, el profesor Jorge Quintana abordará el tema, "Enfermedades mentales ante la jurisprudencia".

El 8 de junio, a las 18 horas, el profesor Humberto Torres Ramírez se referirá a "La vida como concepto y derecho jurídico".

Finalmente el 15 de junio, el profesor Augusto Parra Muñoz abordará el tema: "La idea de justicia en el derecho tributario y en el derecho económico". Lugar: auditorio de la facultad.

Conferencia sobre "Bello y la Reforma Judicial". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Conferencia sobre "Bello y la Reforma Judicial". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile